

大俣小だより

「気づき・考え・行動し、話し・伝える」児童の育成

4月号



令和6年度スタート!!

今年の始業式、入学式には、子どもたちの進級や入学をお祝いするかのよう、ふたば園の桜や校庭の菜の花が咲き誇っています。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

新入生16名を迎え、全校児童86名と非常勤も含め21名の教職員で、令和6年度の大俣小学校がスタートしました。

今年度も、ふるさとを愛する、心身ともにたくましい児童の育成を目標に、保護者や地域の皆様と協力しながら取り組んで参ります。気持ちも新たに教職員一同、一丸となってがんばりますので、どうぞよろしく願いいたします。

今年度、特別支援学級3組が新設されました。

特別支援学級は、障がいの種類や程度に応じた少人数のクラスで、きめ細やかに対応しながら学習を進めます。

今、学校では児童一人一人の特性および心身の発達段階等に応じた授業を行うこととして、子どもにとってどんな場で学ぶのがふさわしいか子どものニーズに合わせる事が大切であると強調されています。

お子様の特性にあわせて、いろいろな選択肢をもたせてあげることで、困り感が少なくなり、子どもたちの健やかな成長が期待できます。

学校教育目標

人間尊重の精神を基盤にし、一人一人に応じた生きる力の育成を図り、ふるさとを愛する心身ともにたくましい子どもを育てる。

～「気づき・考え・行動し、話し・伝える」児童の育成～

めざす子ども像

- ・ 礼儀正しく 明るい子
- ・ よく考え よく学ぶ子
- ・ 進んで働き 助け合う子
- ・ たくましく 元気な子
- ・ 思いやりのある心豊かな子



150周年記念キャラクター
「あずまやっちー」

大俣小学校 創立150周年

明治7年の開校以来、様々な時代の流れとともに変革を遂げつつ、多くの方々に支えられて令和6年に開校150周年を迎えます。これもひとえに、保護者はもちろん、多くの先輩方や地域の皆様、そしてこれまで本校の教育に直接関わってこられた教職員の皆様方のご理解とご協力の賜と心より深く感謝申し上げます。伝統と歴史を紡いでこられた諸先輩方への敬意を払い、新しい時代を切り拓く子どもたちとともに考えながら、この1年間機会を捉えて、ささやかですが、150周年を祝っていきたいと思います。